

Témoignages de joueurs

Temoingnage d'une future personne expulsée

Par [Julie606](#) Posté le 15/12/2022 à 08:33

Bonjour,

Je viens témoigner de mon histoire. Il y a 2 ans et demi, juste avant la pandémie, je me suis mis à jouer sur un casino en ligne. J'étais très prudente et je jouais des petites mises. Je précise, je vis seule et ai tendance à me réfugier chez moi. Tout allait bien, je pensais maîtriser. Puis le covid, l'enfermement mais surtout les relances téléphoniques et de sms d'un certain « manager », me disait de jouer comme ci, comme cela. J'ai failli gagner où ils m'ont arnaqué sur soit-disant un papier qui manqué (non vrai) et j'ai reperdu, à force d'attendre, ce que j'avais gagné.

Aujourd'hui, je n'ai pas payer mes loyers (6 de retard), je suis passée devant le juge, et même en essayant de demander de l'aide, je sus expulsée le 31/03/2023. La trêve hivernale m'ayant sauvé la mise, sinon c'était fin septembre 2022. J'ai déposé un dossier Dallo, qui vient de m'être refusé. Je dois me retrouver dans un foyer alors le 01/04/2023. Je conseille du fond du cœur, à chacun d'entre vous de ne pas vous aventurer dans ce piège qui devient une addiction. J'aurais tellement voulu porter plainte contre ce casino, pour abus de confiance et harcèlement, au final, car ils sont très très malins, mais je sais que cela est impossible. Je ne peux juste que conseiller les pauvres gens, de ne pas s'aventurer aucune fois .Je suis désespérée pour ma part. Car plus crédible. Bon courage à vous.